

令和2年12月7日

PTA会員のみなさま

渋谷区立代々木中学校

PTA会長 塚原 忠

# 臨時実行委員会だより

第2回 11月21日(土) 10:00～視聴覚室 実行委員 29名参加

司会進行 横道

## ● 会長挨拶

PTA会長の塚原と申します。お忙しい中ありがとうございます。

今回は臨時実行委員会ということで、今年度のPTA予算の使い道についてみなさんにお話ししたく、お集まりいただきました。

## ● 学校長挨拶

本日は貴重な三連休の初日にお集まりいただきありがとうございます。

今、東京都ならびに全国の感染状況の拡大を受けまして、急遽ですが学校公開を中止という判断をさせていただきます。直前のご案内ということでご迷惑をおかけしましたが、生徒の安全が第一ということでご理解とご協力をお願いしたいと思います。

おかげさまで、本校の生徒と教職員から感染者を出すことなく日々の生活に取り組んでいます。ただし、教職員には決して油断することがないように伝えております。

特にこの先、各学年とも行事が増え、宿泊や校外に出ることも多くなりますので、各学年主任には安全対策の更なるブラッシュアップを私の方で求めました。保護者の方から安全面について質問された際にも、しっかりと対応できるようにしています。

各学年とも実施計画や安全対策について再度検討しているところですので、年間行事予定のとおりに進めていくつもりです。ただ、この状況なので、国や都、区の教育委員会からいつ中止と言われるか分かりません。その場合は、すぐにPTAの方にも報告をして学校としての考えを示したいと思います。どうぞご理解の程よろしく願いいたします。

## ● PTA会費の予算について

例年であれば、みなさんが納めていただいたPTA会費は、委員会活動費などの使用目的がありますが、こういう状況なので使い道がありませんでした。しかし、PTA会費というものは今の学年のためにあるものなので、来年に繰り越すことなく少しでも今いる生徒のために残せたら、と予算の使い道を考えました。

陸上用スパイク、応援団用のハッピー、テント、外付けウェブカメラ、デジタルビデオカメラ、代々木中タオル、卒業対策費に充てたらどうかと思っています。

これは役員だけでは勝手に決められないことなので、学級委員のみなさんのご意見をいただけたらと思い集まっていただきました。

## ● PTA会費の予算変更について

陸上用スパイクのように劣化するものは、また数年後に購入を考えないといけません。でも、今の予算の立て方だと来年以降購入できなくなってしまうので、中P連活動費の中からいくらかを削ってそちらの予算に充てたいと思います。

## ● 地区委員会報告

〈初台地区〉

・530運動	10月雨天中止、11／7(山谷)、11／14(初台)
・芋ほり	10／25
・工作教室	11／21
・自転車教室	2月(実施予定)
・昔あそびたい会	2月(実施予定)
・いちご狩り	3／27(実施予定)

## ● 副校長先生より

今回はPTA 予算を学校や子供のために使いたいということでご提案いただき、本当に有り難く思っています。今どういうものが必要かと聞かれたので、こちらからもいくつか提案させていただきました。

先ほど校長からもありましたように、感染症対策が大変厳しい毎日ですが、うちの学校では PTA、支援員、OB の方々が毎日当たり前のように消毒活動をしてくださっています。本当に心から感謝しております。

私たち代々木中としましては、やると決めたことに挑戦し、そのために課題をひとつずつ潰していきながらギリギリまでやっていきたいと思っておりますので、ご理解の程よろしく願いいたします。

## ● 今後の予定

第2回実行委員会・PTA後期総会 3月同日に開催予定